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Dans sa lettre aux Colossiens, saint Paul leur souhaite le don de la
paix (cf. Col 3, 15), un souhait non seulement de S. Paul, mais de
Dieu le Père lui-même. En effet, le plus grand combat que nous
puissions mener dans notre vie chrétienne n'est pas seulement
contre le péché, mais aussi contre la tristesse, l'angoisse, le
désarroi et le malaise.

En effet, nous vivons à une époque où l'homme est invité à se
noyer dans le pessimisme, dans cette pensée qui le noie dans la
répétition constante de l'habituel : "Je ne peux pas", "Je ne suis pas
capable" … C'est l'illusion de penser que nous ne pourrons jamais
surmonter les difficultés qui se présentent à nous dans la vie.
Ainsi, nous voyant dans un tel état, nous nous installons dans une
vie médiocre et triste.

L'une des principales œuvres de l'ennemi est de se faire notre
accusateur, ce qui nous conduit au découragement. C'est ainsi
que l'Écriture Sainte le définit lorsqu'elle dit dans l'Apocalypse : "
Maintenant
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le salut est arrivé, et la puissance, et le
règne de notre Dieu, et l'autorité de
son Christ; car il a été précipité,
l'accusateur de nos frères, celui qui les
accusait devant notre Dieu jour et nuit.
" (Ap 12.10).

Souvent, nous pensons que c'est Dieu
qui nous accuse, qui guette l’un de nos
défauts ou une chute que nous
pourrions avoir pour nous accuser ;
mais il n'en est pas ainsi. Comme nous
nous trompons ! C'est Satan lui-même
qui veut nous voir sombrer dans le
découragement.

Nous devons vraiment demander à
l'Esprit Saint de nous faire le don de sa
paix, cette paix qui, malgré les
tentations, les problèmes et les
difficultés, accompagne notre cœur.

Pour donner une image, il suffit de
penser à la mer, qui est souvent
tumultueuse et agitée en surface, mais
qui, dans ses profondeurs, est toujours
en paix. De la même manière, le don de
la paix, offert par l'Esprit Saint, nous
donne cette paix intérieure profonde,
cette sérénité qui ne disparaît pas,
même au milieu des difficultés.

Dieu veut vraiment nous voir heureux,
accomplissant sa volonté, certes, mais
de manière heureuse. "Ne te prive pas
de passer un jour heureux" (Siracide
14, 14).



"Réjouissez-vous toujours dans le Seigneur, je vous le répète,
réjouissez-vous. Le Seigneur est proche. Que rien ne vous trouble,
mais qu'en toute chose, dans vos prières et supplications, avec des
actions de grâces, vos demandes soient présentées à Dieu. Et la paix
de Dieu gardera vos cœurs et vos esprits dans le Christ Jésus. (Ph 4, 4-
7)

La joie est le propre de celui qui vit les béatitudes : heureux ceux qui...
(cf. Mt 5, 3-12) Et pour ce bienheureux, il n'y a pas de place pour
l'inquiétude, mais pour l'occupation. Pourquoi nous inquiétons-nous ?
Notre Père céleste sait ce dont nous avons besoin (cf. Mt 6, 32).

Le ciel n'est pas seulement une réalité future, Dieu veut que nous
puissions goûter dès maintenant un peu du ciel qui, certes, ne sera
jamais libéré de la Croix, mais qui aura toujours le goût de la
Résurrection.

C'est là le grand combat ; ne laissons pas le diable nous plonger dans
la tristesse, efforçons-nous d'être joyeux même au milieu de nos
faiblesses et de nos péchés. "C'est pourquoi je me réjouis de mes
faiblesses [...], car lorsque je suis faible, c'est alors que je suis
fort. " (2 Cor 12:10)“



Notre Mouvement est né
d'une manière très simple,
sans grandes promesses,
mais seulement la promesse
de la Croix.
P .  G I O V A N N I  S A L E R N O
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Notre Mouvement n'est pas un organisme :
il est Église, il est Mouvement ecclésial et,
comme tel, il accepte pleinement l'Église
dans sa vérité divino-humaine. Il accepte la
Hiérarchie, la respecte et lui obéit en tout,
découvrant à travers elle la volonté de Dieu
; il accepte le Magistère, l'écoute et le suit,
et applique fidèlement ses directives dans
la vie concrète de chaque jour, et d'une
manière particulière suit la voix du Pape, se
conforme aux normes liturgiques et à la
discipline exprimée dans le Code de Droit
Canonique, fait sien le message de salut
surnaturel que l'Église prêche ... Tout ce qui
est dans l'Église est accepté, tout ce qui est
dans l'Église est aimé, parce que nous ne
sommes pas des étrangers à l'Église, mais,
au contraire, nous existons dans l'Église,
nous sommes l'Église.

Cela signifie être serviteurs dans l'Église ; et
nous savons parfaitement que nous ne
sommes serviteurs des pauvres que
lorsque nous sommes serviteurs de l'Église,
parce que seule l'Église découvre dans les
pauvres le visage de Jésus-Christ, son
Époux, qu'elle aime et qu'elle sert avec un
abandon sans bornes.

Pour vivre tout cela, nous devons exercer
deux vertus fondamentales : l'humilité et
l'obéissance. 

LE CHARISMELE CHARISME
DE LA MSPDE LA MSP
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Avec eux, nous sommes serviteurs du Christ,
serviteurs de l'Église, serviteurs des pauvres.
Ces deux vertus nous feront découvrir dans
l'Église une Mère bienveillante qui nous
engendre continuellement avec amour et
tendresse : en effet, c'est seulement dans
l'Église que nous recevons la vie que Dieu le
Père nous a donnée dans son Fils.
L'Église, et elle seule, unit au Christ ; l'Église,
et elle seule, sert vraiment les pauvres. Et s'il
est vrai que dans son humanité nous
découvrons des défauts, notre attitude de
serviteurs aimants doit être de donner notre
amour, notre prière, nos sacrifices et,
surtout, nos efforts de conversion : car ce
sont les péchés (y compris les nôtres) qui
déforment le visage de l'Église.

C'est pourquoi il ne doit jamais y avoir parmi
nous une attitude hostile et rebelle de
critique destructrice de l'Église et de ses
enseignements. Le Mouvement, comme on
l'a répété maintes fois, est né à la suite de
l'appel du Pape, en réponse à son désir
d'être présent parmi les plus pauvres, afin
que toute l'Église soit présente parmi les
pauvres par un service d'abnégation et de
désintéressement, selon la charité du Christ.
Allons aux pauvres comme l'Église, envoyés
par l'Église, avec toutes les richesses
d'amour et de grâce qu'elle possède pour
chaque personne, dans une fidélité absolue
et une humble obéissance à son égard.

(À suivre…)

P. Giovanni Salerno

"Allons vers les
pauvres en tant

qu'Église, avec toutes
les richesses d'amour

et de grâce qu'elle
possède"



"Allons vers les pauvres en tant qu'Église, avec toutes
les richesses d'amour et de grâce qu'elle possède".
Les branches masculine et féminine des MSP se sont
engagées cette année à offrir plusieurs retraites
spirituelles à tant de personnes qui ont un désir
sincère de connaître et d'être plus unies à Dieu.

En effet nous proposons de manière continue des
retraites spirituelles aux jeunes, aux garçons, aux
filles, à nos collaborateurs, et à tous ceux qui
souhaitent y participer.

Nous vous demandons de garder un œil sur notre
site web et sur nos différents réseaux sociaux, afin
d'être informés de la date de la prochaine retraite.

Cette année 2024, avec la bénédiction de Dieu, nous
avons accueilli dans notre centre "Divine Miséricorde"
19 enfants dans des ateliers de renforcement scolaire,
de chant, de danse et de couture. De même, avec la
providence de Dieu, nous avons pu offrir de quoi
boire et manger ; nous avons également aidé les
familles en besoin en leur apportant différentes
denrées alimentaires que nous avons reçues comme
dons, ainsi que des produits laitiers et des légumes
apportés par nos prêtres MSP de la Cité des enfants
d’Andahuaylillas.

Dans la partie catéchétique, nous avons inculqué
l'amour de Jésus Eucharistie avec de courtes visites au
Saint Sacrement, la récitation du Saint Rosaire et la
pratique des œuvres de miséricorde.
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S.O.SS.O.S
Si vous êtes un garçon ou une fille, ou un couple marié, ou si

vous voulez former un groupe de soutien ou être un oblat dans
votre pays. Dieu vous appelle, n'éteignez pas la flamme et dites

oui au Christ !
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L'AIDE LA PLUS
IMPORTANTE

POUR LES
MISSIONNAIRES

EST VOTRE
PRIÈRE.
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SI VOUS LE SOUHAITEZ, VOUS POUVEZ
ÉGALEMENT NOUS AIDER MATÉRIELLEMENT
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